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Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 14.06.2014

Anwesend: Andrea, Seb, Roberto, Robin, Matze, Ecki, Chris, Greini, Heiko, Nika, Anja, Cornelius, Rene, Cedric,
Janik, Fabi K.

Protokoll: Nika

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 13.47 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Fakrat
4 Demo
5 Umbau Kallfass
6 AG Abbrecherquotensenkung: Mathematik
7 Übergangsbüro während des Umbaus
8 F2SEI Vereinsvollversammlung
9 Drucker
10 Vortrag bei Schüler machen Chips
11 ETI Cup 2014
12 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
nur Spam

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Fakrat

Diesen Mittwoch findet der Fakultätsrat statt. Themen von Studenten: Demo am 24.06., Qsm-Resolution

zu TOP 4 Demo
Beginn: 14 Uhr in der Stadtmitte (zwischen K1 und K2) am 24.06.2014.
Demonstrationszug: Man läuft über Theodor-Heuss-Straße zum Schlossplatz, dort wird die Kundgebung stattfin-
den.
Es läuft eine Liste für freiwillige Ordner rum, bitte eintragen, wer Interesse hat.
Ordner müssen voraussichtlich eine halbe Stunde zuvor dort sein, es wird dazu noch eine Mail geben.

zu TOP 5 Umbau Kallfass
Besprechung fand vor zwei Wochen statt. Für uns relevant: ab dem 29. September werden die Kabelverlegungs-
maßnahmen in Angriff genommen, die durch unser Büro gehen Es ist bislang noch nicht klar, wie lange die
Umbaumaßnahme dauern wird und auch nicht, wie lange unser Büro nicht für uns benutzbar sein wird. Wäre für
uns wichtig zu wissen, um wegen eines Übergangsbüros planen zu können.
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zu TOP 6 AG Abbrecherquotensenkung: Mathematik
Es gibt noch keine konkreten Ergebnisse, die umgesetzt werden sollen (muss erst noch im Professorenkreis disku-
tiert werden). Voraussichtlich umgesetzt wird aber das betreute Rechnen der Übungsaufgaben

zu TOP 7 Übergangsbüro während des Umbaus
Prof. Werner hat für uns möglicherweise einen Raum unten im HG (Eingang IPV) für die Umbauzeit.
Es werden einige Leute sich den Raum ansehen und mit Prof. Werner sprechen

zu TOP 8 F2SEI Vereinsvollversammlung
Am nächsten Dienstag um 19 Uhr findet die Vereinssitzung statt. René wird am kommenden Montag den Verein
in der Fachschaftssitzung vorstellen. Es dürfen gerne neue Mitglieder eintreten und Freiwillige für die Vereinsvor-
stände sind auch gerne gesehen!

zu TOP 9 Drucker
Funktionieren gerade mehr schlecht als recht. Prinzipiell müsste der Printserver neu aufgesetzt werden, Matze und
Ecki versuchen, das Thema zeitnah anzugehen.
Thema Druckerleasing: bürokratisch gesehen müsste der Drucker für den vollen Zeitrahmen des Uni-Leasingvertrags
geleast werden. Dies ist wegen der langfristigen Planung nicht aus stuvus-Mitteln möglich, da man hier nicht
verlässlich mit den Beiträgen rechnen kann. Andere Drucker zu leasen oder kaufen sind rechtlich wegen des
Drucker-Rahmenvertrags der Uni nicht aus stuvus-Mitteln möglich. Das Leasen oder Kaufen eines Drucekrs aus
stuvus-Mitteln ist daher schwer möglich.

zu TOP 10 Vortrag bei Schüler machen Chips
Andrea würde wieder hingehen und sucht sich noch jemand zweites. Nika schickt die E-Mail vom IMS Chips
weiter.

zu TOP 11 ETI Cup 2014
24.07.2014
Seb sucht sich eine Mannschaft und kümmert sich um Trainingstermine

zu TOP 12 Termine
• 17.06.14, 17:00 Uhr: Emotions-Sitzung

• 18.06.14, 14:30 Uhr: Fakultätsrat

• 24.06.14, 14:00 Uhr: Demo

• 24.06.14, 19:00 Uhr: Vereinssitzung
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